

## **BESCHLUSS**

### **Geld ist Macht! Für die Einführung eines Gender-Budgetings im Landesverband Sachsen**

Die Landesdelegiertenkonferenz beauftragt den Landesvorstand zusammen mit der LAG Geschlechterpolitik und der Grünen Jugend Sachsen ein Konzept zum Gender-Budgeting für den Landesverband Sachsen zu entwickeln und die Grundlagen für die entsprechende Datenerhebung zu schaffen.

Die Kreiskassiererkonferenz ist in die Erarbeitung des Konzeptes sowie dessen Umsetzung einzubinden, um die notwendige Datenerhebung zu gewährleisten und um perspektivisch ein Gender-Budgeting auch in den Kreisverbänden einführen zu können. Um Vorbehalte abzubauen und eine sachgerechte Umsetzung zu ermöglichen, soll das Konzept eine umfassende Schulung der SchatzmeisterInnen zum Gender-Budgeting beinhalten. Der Landesschatzmeister berät den Entwurf des Konzepts bis Ende 2013 in der Kreiskassiererkonferenz mit dem Ziel die entsprechend notwendigen Mechanismen im Jahr 2014 in die Buchführung von Landesverband und Kreisverbänden einzuführen. In der Folge sollen jährlich im Finanzbericht geschlechtersensible Daten erhoben und ausgewertet werden, dessen Ergebnisse auf der Landesdelegiertenkonferenz zusammen mit der Haushaltsdebatte beraten werden. Weiterhin sollen im Konzept Ideen entwickelt werden, wie Konsequenzen aus den Ergebnissen für die künftigen Haushaltspläne gezogen und implementiert werden können.

Die Landesdelegiertenkonferenz fordert die Landtagsfraktion auf, für ihren Haushalt ebenfalls ein Konzept für Gender-Budgeting zu entwickeln und mit Beginn der nächsten Legislaturperiode umzusetzen.